

Welcome Hotel Frankfurt, Leonardo-da-Vinci-Allee 2, 60486 Frankfurt

- **Wegbeschreibung**

Wenn Sie aus Köln, Mainz oder Wiesbaden anreisen:

Fahren Sie die A3 bzw. A66 bis zum Autobahnkreuz Wiesbaden, danach weiter Richtung Frankfurt bis zum Autobahnkreuz Frankfurt-West. Nehmen Sie die A648 Richtung Stadtmitte. An der Ausfahrt 5-Messe Richtung F-Rödelheim/F-Bockenheim/Westkreuz fahren (rechts halten). Beim Katharinenkreisel/B44 die erste Ausfahrt nehmen, dann rechts abbiegen in die Leonardo-da-Vinci-Allee.

Wenn Sie aus München, Würzburg oder Aschaffenburg anreisen:

Fahren Sie auf der A3 bis zum Frankfurter Kreuz Ausfahrt 50- auf die A5 Richtung Hannover/Kassel/Dortmund. Dann nehmen Sie die A648 Richtung Stadtmitte. Bei Ausfahrt 5-Messe Richtung F-Rödelheim/F-Bockenheim/Westkreuz fahren (rechts halten). Beim Katharinenkreisel/B44 die erste Ausfahrt nehmen, dann rechts abbiegen in die Leonardo-da-Vinci-Allee.

Wenn Sie aus Stuttgart, Karlsruhe oder Darmstadt anreisen:

Fahren Sie auf der A5 bis zum Autobahnkreuz Frankfurt-West. Dann nehmen Sie die A648 Richtung Stadtmitte. Bei Ausfahrt 5-Messe Richtung F-Rödelheim/F-Bockenheim/Westkreuz fahren (rechts halten). Beim Katharinenkreisel/B44 die erste Ausfahrt nehmen, dann rechts abbiegen in die Leonardo-da-Vinci-Allee.

Wenn Sie aus Gießen, Kassel oder Hannover anreisen:

Fahren Sie auf der A5 bis zum Autobahnkreuz Frankfurt-West. Dann die A648 Richtung Stadtmitte. Bei Ausfahrt 5-Messe Richtung F-Rödelheim/F-Bockenheim/Westkreuz fahren (rechts halten). Beim Katharinenkreisel/B44 die erste Ausfahrt nehmen, dann rechts abbiegen in die Leonardo-da-Vinci-Allee.

Umweltzone:

Das Welcome Hotel Frankfurt befindet sich in der Umweltzone der Stadt Frankfurt. Somit ist die Anfahrt an unser Haus ausschließlich mit einer Umweltplakette möglich. Umweltplaketten erhalten Sie bei Ihrer Zulassungsstelle, bei TÜV, DEKRA, GTÜ und in zertifizierten Kfz-Werkstätten. Weitere Informationen erhalten Sie auch über die Webseite www.umwelt-plakette.de

Anreise mit dem Flugzeug Frankfurt Airport zum Hauptbahnhof Frankfurt weiter mit der Straßenbahn zum Welcome Hotel Frankfurt:

Vom Regionalbahnhof unter Terminal 1 können Sie alle acht Minuten mit der S 8 und S 9 Richtung Hanau direkt zum Hauptbahnhof Frankfurt fahren. Fahrzeit ca. zehn Minuten. Vom Bahnsteig aus gehen Sie zum Hauptaussgang und überqueren den Bahnhofplatz bis zur Straßenbahnhaltestelle. Die Linie 17 (Rebstockbad) fährt direkt zur Haltestelle „Leonardo-da-Vinci-Allee“.

Welcome Hotel Frankfurt, Leonardo-da-Vinci-Allee 2, 60486 Frankfurt

- **Directions**

When arriving from Cologne, Mainz or Wiesbaden:

From Motorway A3 take exit 47 (Wiesbadener Kreuz) to the Motorway A66. Next, take Motorway A648 towards Frankfurt Stadtmitte. Take exit 5 towards Frankfurt Messe /F-Rödelheim/F-Bockenheim. Keep right at the roundabout (Katharinenkreisel) and take the first exit. Then turn right onto the Leonardo da Vinci Allee.

When arriving from Munich, Würzburg or Aschaffenburg:

From Motorway A3 take Exit 50 (Frankfurter Kreuz) onto Motorway A5 direction Hannover/Kassel/Dortmund. Next take Motorway A648 toward Frankfurt Stadtmitte. Take exit 5 towards Frankfurt Messe/F-Rödelheim/F-Bockenheim. Keep right at the roundabout (Katharinenkreisel) and take the first exit. Then turn right onto the Leonardo da Vinci Allee.

When arriving from Stuttgart, Karlsruhe or Darmstadt:

From Motorway A5 take the Motorway A648 towards Frankfurt Stadtmitte. Take exit 5 towards Frankfurt Messe/F-Rödelheim/F-Bockenheim. Keep right at the roundabout (Katharinenkreisel) and take the first exit. Then turn right onto the Leonardo da Vinci Allee.

When arriving from Hannover, Kassel or Gießen:

From Motorway A5 take the Motorway A648 towards Frankfurt Stadtmitte. Take exit 5 towards Frankfurt Messe/F-Rödelheim/F-Bockenheim. Keep right at the roundabout (Katharinenkreisel) and take the first exit. Then turn right onto the Leonardo da Vinci Allee.

Eco(logical) zone:

Please note that the Welcome Hotel Frankfurt is situated within the Frankfurt Environmental Green zone. An Environmental Badge must be purchased prior to arrival. For more information please visit the following website. www.umwelt-plakette.de

Arriving by plane Frankfurt Airport to the central station Frankfurt taking the streetcar to the Welcome Hotel Frankfurt:

Every eight minutes a S 8 or S 9 suburban train (direction Hanau) leaves the station below Terminal 1, stopping at the Central station (Hauptbahnhof). The journey takes approx. Ten minutes.

From the railway platform proceed to the main exit, cross the station recourt and get to the streetcar tops in front of you. No. 17 (Rebstockbad) will take you directly to the "Leonardo-da-Vinci-Allee" stop.